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１学年保護者会だより 
 

 

深秋の候、皆さまいかがお過ごしでしょうか。日頃はＰＴＡ活動へのご理解

とご協力をいただきありがとうございます。 

さて、１０月１２日に開催された保護者会には、１００名と大勢の方に参加

いただきました。ご都合で参加できなかった皆さまもいらっしゃるので、簡潔

ではございますが、当日の内容を以下の通りご報告いたします。 

 

 

 

生徒指導より(山田先生) 

７３回生では「ひとつ上に」をテーマとして生徒たちにあいさつや時間の管

理、けじめ、学習等々全てにおいて意識させようとしています。２学期になり

学校にも慣れてきたようですが、生活面で以下の３点について再度ご注意いた

だきますようお願いいたします。 

① 遅刻 

２学期になり生徒が登校してくる時間が全体的に遅くなってきています。わ

ずかですが、８時２０分に遅刻をしている生徒がいるのが現状です。学年では

８時２０分の遅刻を３回した場合、次の日の８時１０分から正門で挨拶当番を

５日間するようにしています。 

② 携帯電話の取り扱い 

学区拡大のため携帯電話の持ち込みはよいことになっていますが、どうして

も緊急の連絡が必要な場合のための持ち込み許可です。しかし校内で携帯電話

を使用している生徒がおります。ルールを守ることを徹底させていきますが、

不要な場合は持ち込まないようにお願いいたします。 

③ 貴重品の管理 

 ８月と１０月の部活動の時間帯に、更衣室で貴重品の盗難がありました。貴

重品の管理については、２学期の始業式で生徒指導部から、さらに学年集会で

も指導担当から話をいたしましたが、更衣室には貴重品を置かず、部活中の貴

重品は顧問に、授業では貴重品袋に入れて担当教師に預けることを再度徹底し、

再発防止に努めます。ご家庭でも貴重品は必ず預けるようご指導お願いいたし

ます。 

 

 



④ アルバイト 

本校では原則アルバイトは禁止しております（ただし年末の郵便局のアルバ

イトに限り、成績が十分であれば行うことができます）。特別な事情によりアル

バイトを行いたい場合は保護者から担任にご相談ください。けっして無断でア

ルバイトをしないようお願いいたします。 

 

 

学年教務より(奥田先生) 

 普通科文理選択の現時点の集計結果です。 

GCコース：文系 23名・理系 17名／普通科：私文 84名・国文 42名・理系 71名 

希望人数が少ない科目につきましては、開講の可否を追って検討致します。貴

意に添えない場合はご了承ください。 

文理選択は重要な選択ですし、慎重に検討する必要があるかと存じます。提

出はしたものの選択内容に悩んでおられる場合は、こちらからも面談等させて

いただきますが、ご遠慮なく担任までご相談いただければ幸いです。 

 

 

進路指導より(新垣先生、万場先生、岡先生) 

 ①スタディサポート 

  ベネッセの実力テストであるスタディサポートを４月と９月に実施しまし

た。診断レポートを生徒が持っていますのでぜひご覧ください。スタディサ

ポートは学力の到達度だけではなく学習習慣の到達度についても知ることが

できます。学習到達度の指標である（GTZ）はもちろんですが、学力・学習バ

ランスの表も診断レポートに載っていますのでそちらもご確認ください。 

 

 ②家庭学習 

  生徒たちの家庭学習の平均時間は入学当初よりも減りつつあります。ベネ

ッセのデータによると、難関大に合格する人は家庭学習の時間をしっかりと

確保しているそうです。しかし部活動などで勉強する時間が確保しづらいと

いう人も多いでしょう。先月、総合的な学習の時間において『先輩に話を聞

こう』という企画を実施し、卒業生の先輩から多くのアドバイスをもらいま

した。その中で、部活で忙しい中でも週末課題と小テストだけはしっかりと

取り組んだという話をいただきました。その取り組みをすることで勉強時間

の確保にもつながります。 

 

 ③新入試のポイント 

  センター試験が「大学入学共通テスト」に変わり記述式の問題が出題され

るようになります。また、「思考力」「判断力」「表現力」が問われる問題も増

えることが予想されます。英語では「読む」「書く」「聴く」だけではなく「話

す」を含めた４技能の力が試されるようになり、外部英語技能検定が活用さ

れるようになります。新入試についてはまだ発表されていないことも多くあ

るので今後の動向に注目していきたいと思います。 



 ④商業科の進路 

  商業科で大学進学を考える場合、推薦入試を利用することがほとんどです。

推薦入試では商業検定の取得状況と評定平均が大きなウェイトを占めます。

ですのでコツコツと普段から努力を重ねることが大切です。 

 

 

その他(学年主任 丸尾先生) 

 ①修学旅行 

  ベトナムへの修学旅行は今年の第２学年で４年目となります。治安が良く

年々発展がめざましい国です。現地では高校生と英語を使って交流をします。

また、産業や歴史を学ぶ機会もあります。日本は欧米寄りの文化を取り入れ

ていますが、アジアの一員としての日本を考える良い機会になりますのでご

理解をお願いいたします。詳細は来年度の説明会にてお伝えいたします。 

 

 ②小テスト・週末課題 

  １学期から月曜は漢字、水曜は数学、金曜は英単語の小テストを実施して

います。満点者は学期末に表彰しています。小さなことを確実に積み重ねる

ことが大きな力になりますので、３年生になって英単語から覚えるという無

駄な時間を費やすことがないよう努力を積み重ねてほしいと思います。 

 次に、週末課題が各教科から出されています。これは勉学の基本である自学

自習の習慣を身につけていただくために実施しております。 

 

 

 以上の内容は、学年集会で生徒たちに再度お話しいたします。安心して充実

した学校生活を送るために、また２年後の進路決定を確実にするために今何を

したらよいか、三者で共通した認識を持って進んでいければと思いますので、

今後ともご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

保護者会の内容は以上です。 

 

 

このたびは、多くの保護者の皆さまにご参加いただき、無事に終えることが

できました。学校生活についてのお話、進路に関わるお話、修学旅行について

のお話など、先生方から直接お聞きできる貴重な機会となりました。当日ご協

力いただきました、学年主任の丸尾先生をはじめ、各クラスの担任の先生方に

は、お忙しい中大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。 

 


